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全学教育推進機構会議 議事要旨 

日 時：平成２５年７月１２日（金） １５：００～１５：２９ 

場 所：管理・講義Ａ棟６階大会議室 

出席者 

江川(機構長)､箕島(実部長)､窪田(部門長)､三成(部門長)､木村(部門長)､大橋（部門

長)､小松(部門長)､岩居（部門長)､岡島(部会長)､河野(部会長)､森(部会長)､青野(人)､

山本(経)､杉山(理)､宮﨑(理)､廣野（理)､狩野(基)､安福(代サ)､門田(代医)､舟場(文)､

野村(人)､田中(法)､吉田(歯)､近藤(薬)､南方(工)､宮久保(博)､清川(サ)､渡邊(言)､

大谷(国教セ)､佐藤(学際セ長)     

欠席者 

竹村(企部長)､北村(法)､内田(理)､藤本(理)､佐々木(経)､金岡(理)､藤堂(医)､小林

(基)､松繁(国公)､西田(保セ)､松本(言)､沖田(国教セ長) 

陪席者   

徳野事務長､菅嘱託職員､中塚嘱託職員､丸山総務係長､高橋会計係長、都々木教務係長 

報告事項

１．実施調整部の趣旨と目標について

資料１に基づき報告があった。 

２．授業評価アンケートの回答期間について

資料２に基づき報告があった。

３．平成２５年度一年生前期クラス代表懇談会

資料３に基づき報告があった。

４．大学院横断教育検討会（第１回）

資料４に基づき報告があった。

５．大学院横断教育部門会議（第１４回）

  資料５に基づき報告があった。

６．第１回カリキュラム委員会

資料６に基づき報告があった。

７．ＴＡ活用専門委員会（平成２５年度第１回） 

資料７に基づき報告があった。 

８．その他

・留学生交流会が７月２日に開催された旨報告があった

協議事項

１．招へい教員の受入れについて

  当初非常勤講師で委嘱を計画していたが、本務の都合により報酬を受け取れない旨申

し出があった資料８の１名について、招へい教員として受入れたい旨説明があり、審議

の結果、了承した。  

以 上


